

<b>Anfrage</b> öffentlich	Datum 23.05.2011	Nummer F0084/11
Absender  <b>Fraktion <i>BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN</i></b>		
Adressat  Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 26.05.2011	
Kurztitel  Stadtteilentwicklungskonzept Stadtfeld		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

als Voraussetzung zur Umsetzung von einzelnen Stadtumbau-Ost-Maßnahmen für die Stadtteile Stadtfeld-Ost und Stadtfeld-West wurde in den Jahren 2004 oder 2005 das Stadtplanungsbüro Stephan Westermann Berlin/Magdeburg beauftragt.

Nach meiner Kenntnis wurde das Werk im Frühjahr 2006 übergeben. Im Stadtrat und Stadtentwicklungsausschuss wurden die Analyse und das Konzept bis heute nicht vorgelegt und beraten.

Ich frage Sie:

1. Warum hat bis heute keine Vorstellung und Beratung des Konzeptes im Stadtentwicklungsausschuss stattgefunden?
2. Welche Schlussfolgerungen können daraus für die weitere Entwicklung des Stadtteilzentrums „Große Diesdorfer Straße“ gezogen werden?
3. Welche Empfehlungen wurden in dem Stadtentwicklungskonzept für das weitere Vorgehen im Schlachthofquartier gegeben?

Es wird um eine kurze mündliche Antwort und um eine ausführliche schriftliche Antwort und um eine Vorstellung des Konzeptes in einer der beiden Augustsitzungen des StBV (04. oder 18. August 2011) gebeten.

Jürgen Canehl  
Stadtrat